

## Antrag der Fraktion 2019/5

### Beschlussvorschlag

#### Einrichtung einer AG-Friedhof

Unser Friedhof ist für die Bürger ein höchstsensibles Gelände. Dabei gilt es die sowohl die Art und Weise von Bestattungen als auch die Funktion einer parkähnlichen Anlage zu berücksichtigen.

Die SPD unterstützt die von der Bürgermeisterin begonnenen Maßnahmen zur Gestaltung des Friedhofs. Aktuell sind Arbeiten zu Sicherheit und Sauberkeit auf dem Gelände im Gange. Ebenso unterstützen wir den eingeschlagenen Weg der Bürgermeisterin eine Beteiligungskultur zu etablieren.

**Daher schlagen wir eine AG-Friedhof vor, welche aus 8-10 Personen bestehen soll. Verwaltung, Stadträte, und sachkundige Bürger (Freiwillige) können sich dadurch besser austauschen und entsprechende Vorschläge zur weiteren Gestaltung entwickeln. Die AG sollte 1-2 mal jährlich zusammenkommen, wobei dies selbst zu bestimmen und zu koordinieren ist.**

  
Für die Fraktion